

365 renungan

Tiga syarat berdoa

Matius 7:7-11

Jadi jika kamu yang jahat tahu memberi pemberian yang baik kepada anak-anakmu, apalagi Bapamu yang di sorga! Ia akan memberikan yang baik kepada mereka yang meminta kepada-Nya.”

- Matius 7:11

Berdoa itu Tuhan Yesus sendiri yang perintahkan. Berdoa utamanya adalah soal meminta dan berserah. Ketika kita menghadap Tuhan dalam doa, kita sudah diberi hak oleh Allah untuk meminta apa saja yang sedang kita pikirkan, yang kita inginkan, yang kita pandang baik.

Jadi, berdoa adalah meminta apa saja kepada Tuhan, lalu kita berserah kepada-Nya akan jawaban yang akan kita terima. Dia adalah Tuhan, Dia berhak memberi kepada kita jauh melebihi apa yang kita minta. Namun, Dia juga adalah Tuhan yang Mahatahu sehingga Dia tidak akan memberi kepada kita jika itu akan membuat celaka atau tidak membangun kita. Sebaliknya, Tuhan juga akan memberikan kepada kita yang terbaik, yang paling tepat untuk keutuhan hidup kita.

Hal meminta dan berserah ini sangat sederhana tetapi mengandung tiga syarat penting berikut:

Pertama, pengetahuan. Bapa di Sorga sudah memberi kepada kita hak untuk meminta apa saja, dan kita harus tahu bahwa Dia sanggup menjawab, bahkan lebih dari pada yang kita minta. Dia tahu apa yang paling baik untuk kita, jadi hak untuk memberi dan menjawab kita serahkan kepada-Nya. Ini pengetahuan dasar yang perlu dimiliki ketika kita berdoa.

Kedua, iman. Tuhan Yesus mau kita berdoa dengan iman, yakni keyakinan bawa doa kita pasti didengar dan akan dijawab oleh Tuhan. Jika kita berdoa tanpa iman, maka itu sama saja dengan meragukan bahwa Tuhan hidup. Yakinlah bahwa Dia selalu mendengar dan bisa menjawab doa kita.

Ketiga, keinginan. Berdoa adalah meminta apa saja yang kita inginkan dan menerima apa saja yang Tuhan inginkan terjadi di dalam hidup kita. Kita bebas menginginkan dan memintanya semua kepada Tuhan, tapi Tuhan juga bebas menjawab sesuai dengan keinginan-Nya.

Saudaraku, jangan ragu untuk berdoa. Jangan sungkan untuk meminta apa saja kepada Allah Bapa Sorgawi. Namun ingat, apakah pikiran Anda sudah bertaut dengan pikiran-Nya? Ayo sekarang mari kita menundukkan diri dan minta apa saja kepada-Nya.

Salam meminta dan berserah.

Refleksi Diri:

- Apakah Anda selama ini pernah ragu dan sungkan untuk meminta sesuatu kepada Tuhan Yesus?
- Dari ketiga syarat doa tersebut di atas, dalam hal apa Anda masih merasa kurang dan perlu dikembangkan?